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Ich würde halt einfach mal die Ruhe bewahren.

Da jeder Verein finanziell gebeutelt ist ändert sich eigentlich gar nix, außer das alle, auch die
Spieler, Abstriche machen müssen.

Es wird weniger Ablösen geben, es wird mehr vertragslose Spieler geben, Neuverträge werden
wahrscheinlich niedriger angesetzt werden.

Ich sehe uns sogar, aufgrund der vielen auslaufenden Verträge von teueren, aber nicht mehr
benötigten Spielern, in einer ganz guten Position, im Gegensatz zu vielen anderen Vereinen.

Vereine bei denen nur wenige Verträge auslaufen haben da wahrscheinlich erheblich größere
Probleme.
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